

## 11 Novembre : La Bachellerie rend hommage à Jacques Lafon

Écrit par Alain RASSAT - Mis à jour Dimanche, 12 Novembre 2017 19:11

---



A l'occasion de la cérémonie du 11 Novembre 2017, la municipalité de La Bachellerie a souhaité rendre hommage à Jacques Lafon, ancien combattant et figure du village, disparu en octobre dernier à l'âge de 92 ans. Dans son allocution, Nicolas Djerbi, adjoint au maire et ami de M. Lafon, a rappelé son parcours exemplaire d'abord dans La Résistance qu'il rejoignit alors qu'il n'avait pas vingt ans, puis au sein de la gendarmerie dans laquelle il fit toute sa carrière, qui l'a conduit en Indochine et en Algérie avant de finir à Périgueux avec le grade de Major. En reconnaissance de cet engagement d'une vie au service de son pays, Jacques Lafon fût décoré de la Légion d'Honneur en 2015. Inlassable défenseur du devoir de Mémoire, il aurait certainement été très heureux d'entendre Léandre, jeune Bachelier de 14 ans, prononcé le message de l'UFAC en conclusion de cette émouvante cérémonie.